



ANJA&CHRIS

- Zwei Musikerherzen treffen aufeinander-

Anja&Chris- zwei Namen, die man sich unbedingt merken sollte.

**Chris Andres- ein Vollblutmusiker und Komponist, wie er im Buche steht-
trug in namhaften Bands durch sein Engagement und seiner einzigartigen
Stimme zu grossen Erfolgen bei- egal ob bei Liveveranstaltungen, Rundfunk
oder Fernsehen. Wenn Chris auf der Bühne stand spürte jeder sofort,**

wieviel ihm die Musik wirklich bedeutet. Auch als Alleinunterhalter verzauberte er das Publikum mit seiner Ausstrahlung und seinem Können.

Es wurde Zeit zu neuen Ufern aufzubrechen...

Bei einer gemeinsamen TV-Aufzeichnung lernte er die Solo-Sängerin Anja-Loreen kennen.

Nach dem ersten gemeinsamen Gespräch wurde den beiden klar, dass da zwei Herzen im

gleichen Takt schlagen. Man hatte sofort viele Ideen im Kopf und die Beste wurde 2007 realisiert... Der sympathische Schweizer und das charmante Schwabenmädchel gründeten das Duo ANJA&CHRIS. Nicht nur Tanzveranstaltungen werden von den beiden bestritten,

sondern sie erfreuen das Publikum auch im Duett mit eigenen Titeln bei Veranstaltungen, wo mehrere Künstler vertreten sind.

Die Fans sind begeistert- man spürt die Harmonie und die Freude,

die die beiden Herzblutmusiker auf der Bühne ausstrahlen. Hinzu kommt das breitgefächerte

Programm, das von zünftiger Volksmusik über romantischen Schlager bishin zu aktuellen

Partyhits von Anja&Chris mit ganzem Herzen präsentiert wird.

Lassen sie sich verzaubern von den Publikumslieblingen ANJA&CHRIS.....

ANJA UND CHRIS